

Ha comenzado la tercera edición del título experto sobre la Transmisión de la Cultura Vasca

14/10/2010

El 13 de octubre se inició la tercera edición del título experto sobre la **Transmisión de la Cultura Vasca**, organizado por Mondragon Unibertsitatea y la Fundación Arteola, en el que se han matriculado **36 personas**. El coordinador del curso, Julen Arexolaleiba, recordó los objetivos, los contenidos y los procedimientos del curso. A continuación, todos y cada uno de los presentes, se presentó ante los demás.

Durante la segunda parte de la jornada, el escritor y académico Joan Mari Torrealda disertó sobre **los discursos desarrollados a raíz del juicio a Egunkaria**. Analizó las opiniones vertidas en las acusaciones y en la sentencia sobre el euskera y la cultura vasca. Asimismo, examinó las opiniones expresadas en la prensa a cuenta de la lengua y los modelos lingüísticos. Se mostró preocupado, porque todavía no vislumbra el fin de estos ataques.

Evolución del curso experto

El curso experto sobre la Transmisión de la Cultura Vasca comenzó su andadura el curso 2007-2008. Los organizadores han deducido de aquella experiencia la **necesidad de ahondar en el modelo didáctico**: en esta tercera edición se procurará que los alumnos tengan una participación más activa, de modo que profundicen en lo estudiado, partiendo también de sus propios intereses. Por ello, se prestará especial atención:

- Al sistema educativo.
- A las experiencias locales dignas de tener en cuenta.

Objetivos

El objetivo de ese curso es **recopilar en un único corpus los conocimientos actualmente dispersos acerca de la actividad cultural vasca**, así como su transmisión a las generaciones jóvenes. Asimismo, pretende realizar una formación multifocal y práctica ante los retos de la producción cultural vasca. Todo ello de la mano de la praxis y de los expertos.

